



PELETAKAN BATU PERTAMA PEMBANGUNAN ASN HOUSING DI SOLO

Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka (kiri) berbincang dengan Dirut PT Taspem (Persero) Antonius Nicholas Stephanus Kosasih (tengah) saat peletakan batu pertama pembangunan ASN Housing di Plesungan, Kab. Karanganyar, Jateng, Jumat (17/11). Hunian untuk SN Pemkot Solo Program ASN Housing Plesungan tersebut untuk membantu Pemkot Solo dalam menyediakan rumah yang layak huni dengan fasilitas pendukung lengkap dan prasarana transportasi yang mendukung bagi ASN aktif di Solo.

SISWA TERPAKSA BELAJAR DI LANTAI

Ketua DPRD: Tidak Ada Peningkatan Pendidikan di Kota Serang

Seharusnya letak geografis Kota Serang sebagai Ibu Kota Banten tidak ada lagi siswa yang belajar di lantai. Kondisi itu menunjukkan tidak adanya peningkatan kualitas dalam Pendidikan, kata Ketua DPRD Kota Serang, Budi Rustandi.

SERANG (IM)- Puluhan siswa SDN Ambon di Kecamatan Kasemen, Kota Serang, Banten, terpaksa belajar hanya beralaskan karpet lantaran meja dan kursinya mengalami kerusakan karena termakan usia.

Kepala SDN Ambon, Eti Herawati, di Serang, Banten, Jumat (17/11), mengatakan, kondisi belajar mengajar di lantai ini sudah berlangsung selama lima bulan atau sejak memasuki tahun ajaran baru. "Kondisi ini sudah lima

bulan sejak tahun ajaran baru. Yang belajar di lantai itu ada di kelas tiga," katanya saat ditemui di SDN Ambon.

Eti mengatakan, jumlah siswa di SDN Ambon secara keseluruhan 202 siswa dengan jumlah enam kelas. Dan khusus untuk kelas tiga ada 20 siswa.

Ia juga menerangkan, kursi dan meja belajar tidak ada lantaran sudah rusak dan sebagian ada yang diperbaiki, sehingga sekolah terpaksa menggelar belajar mengajar

dengan di lantai.

"Sebenarnya hampir seluruh kursi sama meja pada rusak, sebagian udah ada yang dibetulin, tapi ada juga yang gak bisa dipakai, Makannya satu kelas ini terpaksa belajar di lantai pakai karpet," katanya.

Ia mengaku pihak sekolah sudah mengajukan permohonan bantuan kursi dan meja kepada Dindikbud Kota Serang, namun hingga kini belum terealisasi.

"Kami sudah mengajukan ke Dindik, informasinya hari Senin mulai bisa dikirimkan," katanya.

Eti mengatakan, meski belajar di tengah keterbatasan tanpa kursi dan meja proses belajar mengajar tetap berjalan seperti biasanya tanpa adanya pengurangan jam belajar.

"Sekolah kaya biasanya aja tetap berjalan. Mau gimana pun kondisinya anak-anak

tetap harus belajar. Ya semoga bantuan kursi dan mejanya dapat segera terealisasi," pungkas Eti Herawati.

Tidak Ada Peningkatan Pendidikan

Pendidikan di wilayah Kota Serang dinilai tidak ada peningkatan lantaran masih ada siswa SDN Ambon yang belajar di lantai.

Kondisi empat bulan para siswa yang belajar tanpa kursi dan meja, mendapat atensi dari Ketua DPRD Kota Serang, Budi Rustandi.

Menurutnya, seharusnya letak geografis Kota Serang sebagai Ibu Kota Banten tidak ada lagi siswa yang belajar di lantai. Kondisi itu menunjukkan tidak adanya peningkatan kualitas dalam pendidikan.

"Tidak ada peningkatan pendidikan di Kota Serang," katanya, Jumat (17/11).

Bahkan, pihaknya pernah

beberapa kali menemukan sekolah yang kurang fasilitasnya dalam belajar mengajar dalam inspeksi mendadak atau sidak.

"Bukan saya menyalahkan, tapi beberapa kali saya menemukan hal-hal seperti ini (belajar di lantai) ketika sidak," ungkapnya.

Ia menyebutkan, para siswa datang ke sekolah untuk mengenyam pendidikan. Tapi saat ini seperti sedang lesehan duduk di rumah makan.

"Kondisi anak-anak sekolah belajar sudah seperti lesehan di rumah makan," ucapnya.

Ia menegaskan, kondisi siswa belajar di lantai seharusnya tidak terjadi di Kota Serang.

"Harusnya mereka mengerti kondisi ini, jangan malah diabaikan. Harusnya Dinas Pendidikan punya program dan didukung oleh pemerintah," tegasnya. ● pra

Gudang Sparepart Mobil Terbakar, Satu Rumah Warga Ikut Hangus

TANGERANG (IM)- Sebuah gudang milik PT Prima Sehati Makmur yang berada di Jalan Raya Tanjung Pasir, Kampung Kebon Jahe, Desa Pangkalan, Kecamatan Teluknaga pada Kamis Sore (16/11) terbakar. Gudang tersebut merupakan gudang tempat penyimpanan sparepart mobil, biji plastik dan tempat penyimpanan oli. Di mana sebanyak 6 gedung yang berada di situ hangus terbakar.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang, Ujat Sudrajat mengatakan, tim Damkar dari beberapa Puskalops mengetahui hal tersebut langsung menuju lokasi kebakaran untuk melakukan pemadaman. "Armada dari Puskalops Kosambi, Pakuhaji, Sepatan dan BSD langsung menuju lokasi untuk memadamkan api," ujarnya, Jumat (17/11).

Menurutnya, saat ini kondisi kebakaran gudang tersebut sudah bisa teratasi, dan saat ini api telah padam. "Namun, pihaknya masih berada di lokasi untuk mencegah terjadinya perambatan api," ungkapnya.

Kata Ujat, akibat kebakaran tersebut, terdapat satu rumah warga yang terdampak. Di mana rumah tersebut juga ikut terbakar. "Saat ini penyebab kebakaran tersebut masih diselidiki pihak berwenang, termasuk berapa kerugian masih belum bisa ditaksir. Namun alhamdulillah tidak ada korban jiwa dalam peristiwa kebakaran tersebut," pungkasnya.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Kecamatan Teluknaga, Nirwan Rosidin menyayangkan lokasi gudang yang terbakar tersebut berada di tengah permukiman warga. Di mana, akibatnya terdapat satu rumah warga menjadi dampak dari peristiwa kebakaran tersebut. "Karena lokasi gudang berada di tengah permukiman warga, makanya satu rumah warga jadi ikut terbakar," ucapnya.

Untuk itu, dirinya menyoal jika pihak terkait, seperti pihak pemerintah Desa Pangkalan memberikan izin keberadaan gudang yang terbakar itu berdiri di tengah permukiman warga. ● pp

Bocah Tangerang Tenggelam di Danau Bekas Galian Pasir

TANGERANG (IM)- Seorang bocah berinisial R (11), ditemukan dalam kondisi meninggal dunia di danau bekas galian pasir, di Kampung Manggu, Cisoloka, Kabupaten Tangerang, Jumat (17/11), sekitar pukul 09.51 WIB. "Tim SAR gabungan melakukan proses penyelaman dalam menemukan korban di kedalaman 8 meter, radius sekitar 50 meter dari lokasi kejadian," kata Komandan tim rescue Kantor SAR Jakarta, Ahmad Nur Iman dalam keterangannya, Jumat (17/11).

Jenazah korban saat ini telah diserahkan ke pihak keluarga untuk segera dimakamkan. "Kami evakuasi menuju rumah duka untuk diserahkan kepada pihak keluarga," ucap dia. Sebagai informasi, R dilaporkan tenggelam

saat berenang di danau bekas galian pasir tersebut, Kamis (16/11) sore, sekitar pukul 14.42 WIB. Kejadian itu bermula ketika R bersama teman-temannya sedang berenang.

Ketika mereka berenang bersama, R kemudian tiba-tiba tenggelam. Namun, teman R tak bisa penyelamatkannya. Upaya pencarian R dibagi menjadi tiga area. Tim pertama berupaya menyisir menggunakan perahu karet di atas permukaan air di sekitar lokasi kejadian. Kemudian, tim kedua melakukan upaya penyelaman untuk menyisir di bawah permukaan air hingga radius 3 meter dari lokasi kejadian. Tim ketiga melakukan penyisiran melalui pengamatan jalur darat di sekitar lokasi kejadian. ● pp

Tekan Harga Beras, Pemkab Tangerang Gelar Operasi Pasar Beras Murah

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang menggelar operasi pasar beras mudah di Pasar Gudang Tigaraksa Kabupaten Tangerang, Kamis (16/11). Operasi pasar beras ini diselenggarakan Pemkab Tangerang bekerja sama dengan Bulog, Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Pasar Niaga Kerta Raharja (NKR), dan Dinas Perindustrian Perdagangan Kabupaten Tangerang.

Penjabat (Pj) Bupati Tangerang, Andi Ony mengatakan, operasi pasar ini menyediakan 3,5 ton beras dengan harga yang terjangkau, yakni Rp 9.950 per kilogram (kg). "Kami sediakan sebanyak 3,5 ton beras untuk masyarakat di sekitar Pasar Tigaraksa," kata Andi dalam siaran pers yang diterima, Jumat (17/11).

Sebelumnya, Andi mengatakan, Pemkab Tangerang juga telah menyelenggarakan operasi pasar murah di 29 kecamatan dan pasar-pasar di Kabupaten Tangerang.

"Kami terus melakukan monitoring terhadap harga beras dan komoditi lainnya. Apabila terjadi kenaikan harga, maka kami akan segera menggelar operasi pasar serupa untuk menekan harga yang ada di pasaran," jelas Andi.

Sementara itu, Direktur Utama (Dirut) Perumda Pasar Niaga Kerta Raharja (NKR) Kabupaten Tangerang, Finny Widiyanti mengatakan, pelaksanaan operasi pasar murah di kecamatan dan pasar memerlukan kolaborasi dan sinergitas dari para pihak yang terlibat.

Menurutnya, antusiasme masyarakat yang tinggi

menunjukkan bahwa masyarakat sangat membutuhkan kebutuhan pangan yang murah, khususnya beras. "Semoga kedepannya, operasi pasar ini dapat terus dilakukan, baik di 29 kecamatan maupun di pasar lainnya," tutur Finny.

Finny berharap agar operasi pasar tidak hanya digelar untuk menyediakan kebutuhan beras, melainkan komoditi lainnya yang dibutuhkan oleh masyarakat, khususnya menjelang Natal dan tahun baru.

"Terima kasih kepada Pj Bupati Tangerang yang telah mendukung setiap langkah dan kegiatan Perumda Pasar Niaga Kerta Raharja. Ini merupakan bekal bagi kami untuk terus meningkatkan pengelolaan pasar di Kabupaten Tangerang," tandas Finny. ● pp



PUNCAK MUSIM HUJAN DIPREDIKSI JANUARI-PEBRUARI 2024

Petugas Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG) Banten memeriksa grafik curah hujan pada alat pencatat Hellman di laboratorium terbuka BMKG Banten di Serang, Jumat (17/11). Kepala BMKG Wilayah II Jakarta Hartanto menyatakan, puncak musim hujan diprediksi akan terjadi pada bulan Januari hingga Februari 2024 dan mengimbau semua pihak terkait untuk melakukan langkah antisipasi menghadapi potensi bencana hidrometeorologi.

Anggota Bawaslu Medan yang Terjaring OTT Dinonaktifkan

JAKARTA (IM)- Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) RI menonaktifkan sementara AH (32), komisioner Bawaslu Medan yang terjaring operasi tangkap tangan (OTT). "Saat ini yang bersangkutan dinonaktifkan sementara," ujar Koordinator Divisi Pencegahan, Partisipasi Masyarakat, dan Humas Bawaslu RI, Lolly Suhenty, ketika dikonfirmasi, Jumat (17/11).

Ia mengingatkan bahwa pemberhentian tidak dengan hormat terhadap AH juga dapat dilakukan seandainya ada putusan pengadilan yang berkekuatan hukum tetap yang menyatakan bersalah. Namun, karena belum ada putusan inkrah, maka hal itu belum dapat dilakukan. "Selama proses hukum berjalan, asumsi praduga tidak bersalah juga perlu kita hormati," kata Lolly.

"Jadi kita pantau sama-sama agar kasus ini dapat terungkap dengan sebenarnya," lanjutnya. Lolly sebelumnya menilai bahwa peristiwa ini telah mencoreng kehormatan institusi. Ia berujar bahwa Bawaslu akan memberi dukungan penuh kepada aparat penegak hukum untuk dapat mengusut dan menegak-

kan proses hukum dengan sebaik-baiknya.

Sementara itu, Koordinator Divisi SDM dan Organisasi Bawaslu RI, Herwyn Malonda, menyebut bahwa Bawaslu Sumatera Utara telah berkoordinasi dengan Polda Sumut untuk mengetahui posisi kasus itu. "Hasilnya akan dijadikan pertimbangan kami dalam melakukan langkah-langkah selanjutnya," ujar dia.

Sebelumnya diberitakan, anggota Bawaslu Medan, AH (32), terjaring OTT Polda Sumut pada Selasa (14/11) malam, terkait dugaan pemerasan terhadap calon anggota legislatif Kota Medan.

Dalam keterangan tertulis, Kabid Humas Polda Sumut, Kombes Hadi Wahyudi mengatakan, AH ditangkap Tim Opsnal Kelompok Kerja Penindakan Saber Pungli Provinsi Sumatera Utara. Selain AH, tim juga mengamankan dua pria berinisial FH (29) dan IG (25), warga Jalan Roso, Gang Puskesmas, Kecamatan Delitua.

Ketiga orang ini ditangkap saat sedang menerima uang atas dugaan pemerasan dari salah seorang calon anggota legislatif Kota Medan. ● pra

UMKM di Lebak Fokus Kembangkan Produksi Berbasis Bahan Baku Lokal

LEBAK (IM)- Sejumlah pelaku usaha micro kecil dan menengah (UMKM) di Kabupaten Lebak, Provinsi Banten fokus mengembangkan produksi berbasis lokal karena ditunjang ketersediaan bahan baku melimpah. "Kita memproduksi aneka makanan camilan kering singkong, pisang, gadung dan kerupuk pisang," kata Saleh (45), seorang pelaku UMKM saat tampil pada pameran "Percepatan Pembangunan Daerah" di Kabupaten Lebak, Jumat (17/11).

Dalam mengembangkan usaha, lanjut dia, tidak beberapa menghadapi kendala. Untuk bahan baku banyak tersedia, begitu juga dengan biaya produksi yang dinilai masih dalam kendali. "Inovasi yang terus kami lakukan. Misal memperbanyak jenis produk dan rasa. Untuk harga relatif antara Rp15.000 untuk kemasan dan Rp60.000 untuk kiloan," kata pria yang merintis usaha sejak 2007 itu.

Begitu pula seorang pelaku UMKM Kabupaten Lebak lainnya, Nani. Wanita berusia 50 tahun itu mengaku dirinya sejak tujuh tahun terakhir ini memproduksi pare crisp yang karena bahan baku lokal melimpah. Produksi pare crisp dalam sehari mencapai 50 kilogram dengan harga kiloan Rp100.000. Untuk bahan baku didatangkan langsung dari petani setempat dan khusus penjualannya sudah masuk Depok dan DKI Jakarta. "Pelanggan sudah mulai banyak, apalagi kami juga menjual produk lewat med-sos," katanya.

Sementara itu, Sekretaris Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Lebak, Imam Suangga mengatakan UMKM yang ditampilkan pada pameran Percepatan Pembangunan Daerah itu adalah yang berbasis bahan baku lokal dan di bawah pembinaan instansinya. "Kami komitmen untuk menumbuhkan pelaku UMKM karena secara langsung bisa meningkatkan kesejahteraan masyarakat," katanya menjelaskan. ● pra



KAPAL PESIAR VIKING ORION SINGGAH DI SURABAYA

Kapal pesiar Viking Orion bersiap untuk ber-sandar di Dermaga Jamrud Utara, Pelabuhan Tanjung Perak, Surabaya, Jawa Timur, Jumat (17/11). Kapal pesiar berbendera Norwegia tersebut memiliki 464 orang kru kapal dan membawa 867 wisatawan dari berbagai negara yang akan mengunjungi sejumlah tempat wisata di Surabaya.

Ada Layanan Konsultasi Kejiwaan untuk Caleg Gagal di RSUD Kab. Tangerang

TANGERANG (IM)- Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kabupaten Tangerang, Banten menyiapkan layanan konsultasi psikologi bagi para calon anggota legislatif (caleg) Pemilu Legislatif 2024 yang gagal.

Kepala Humas Publikasi dan Informasi RSUD Kabupaten Tangerang, Hilwani di Tangerang, mengatakan, penyiapan fasilitas dengan konsultasi itu bisa membentengi mental psikologisnya, sehingga tidak mudah mengalami depresi.

"Kondisi ini dipersiapkan, karena pada proses pemilihan legislatif kerap kali ditemui kasus caleg yang mengalami gangguan kejiwaan akibat gagal dalam pesta demokrasi," katanya, kemarin.

Fasilitas konsultasi jiwa bagi caleg itu di antaranya dua dokter spesialis kejiwaan. Sehingga, ketika ada caleg yang mengalami gangguan kejiwaan akibat kalah dalam kontestasi Pemilu tersebut bisa langsung ditangani. Hilwani menjelaskan

pihaknya akan melakukan antisipasi apabila terjadi lonjakan pasien stres akibat gagal dalam pemilihan legislatif.

"Para caleg yang mengalami gangguan kejiwaan, bisa langsung mendatangi klinik jiwa di RSUD Kabupaten Tangerang dengan alur layaknya pasien pada umumnya," ujarnya.

Sementara itu, Humas RSUD Balaraja, Aang, menuturkan saat ini pihaknya juga telah menyiapkan dokter spesialis kejiwaan. Hanya saja, pihaknya tidak menyiapkan ruang rawat inap khusus pasien dengan gangguan jiwa.

"Dokter spesialis jiwa ada satu, tapi kita tidak menyiapkan ruang rawat inap. Jadi apabila ada pasien gangguan jiwa, teknisnya berobat jalan saja," kata dia.

Diketahui, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Tangerang, telah menetapkan 844 Daftar Calon Tetap (DCT) untuk mengikuti konstestasi Pileg 2024. ● pp